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祝40周年、歩みに感謝
そして広がれ友情の輪
～一人ひとりが主人公～

会長スローガン
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■　第35回例会の記録（5月19日）

■　本日のプログラム（5月26日） 
　　

各会員企業の3分スピーチ(2)
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尾　上　昭　宏
宿　利　美　穂
「関係委員会」
朝來野　香　織

「 四 つ の テ ス ト 」

次年度全員協議会(1）
クラブ運営管理・SAA・出席・親睦・
プログラム・会員組織・公共イメージ各委員会

会長の時間 （5月26日） 会　長　　穐　田　英一郎

　さて、私の会長年度も、いよいよ残すところ1ヶ月と
なりました。
　この1年を振り返ると､ 様々な出来事がありましたが､
中でもクラブ創立40周年記念式典は、私たちにとって忘
れがたい大きな節目となりました。
　準備期間も含めて長い道のりではありましたが、多く
の会員の皆さまのご尽力により、盛大かつ心温まる式典
を開催することができました。歴代の会長をはじめ、こ
れまでクラブを支えてこられた方々、そしてご来賓の皆
さまにお集まりいただき、40年の歩みを振り返る貴重な
機会となりました。
　この式典を通じて、ロータリーの伝統と精神、そして
地域社会との深い絆を再確認することができました。私
は、会長としてこの歴史的な節目に立ち会えたことを、
心から誇りに思っています。
　もちろん、式典以外にも多くの活動を行ってまいりま
した。皆さまの協力がなければ成し遂げられなかったこ
とばかりです。この場を借りて、改めて感謝を申し上げ
ます。
　残り1ヶ月、私にできることは限られているかもしれ
ませんが、最後まで誠心誠意、務めを果たしてまいりま
す。そして、藤田次期会長に、しっかりとバトンを渡し
てまいりたいと思います。
　ロータリーの「超我の奉仕」という理念のもと、これ
からもクラブが地域に必要とされ、愛され続ける存在で
あるよう願ってやみません。
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・出席報告（5月19日）
会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

1

10

38.46

1

10

74.07

27 名

月  19 日5

月　　日4 21
（サインのみ受付）

ロータリーソング 【四つのテスト】

真実かどうか　みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか



幹事報告

・ロータリーわくわく広場のお礼状と収支決算書　回覧

・大分市内10RC合同親睦ゴルフ並びに新春合同例会の開催日
　について
　大分市内10RC合同親睦ゴルフ大会
　2025年11月22日（土）　大分竹中カントリークラブ

・大分市内10RC新春合同例会
　2026年1月7日（水）開会12時
　トキハ会館5階「ローズの間」

・JapanO.K.ローターアクトEクラブ創立総会並びに認証状伝
　達式のご案内
　2025年6月15日（日）11:30～（登録11時）
　ホテル日航オアシスタワー３F「紅梅の間」
　登録料8,000円

各会員企業の3分スピーチ(2) （5月19日）卓話の時間

★穐田　英一郎会長（1口）
　今日は、初めて皆様へ米山奨学生のロン君
　をご紹介できました。
　カウンセラーの皆様、一年間よろしくお願
　いいたします。
★藤田　敬治会員（1口）
　72歳(年男・巳年)を迎えることができました｡
　これからも、健康に気をつけて頑張ります｡
★門脇　啓二会員（1口）
　50歳になります。今後ともどうぞ宜しくお
　願いいたします。

ゲスト・ビジターの紹介

ゲ ス ト ：アダニ，ロニト　ラジブさん（米山記念奨学生）

■ 6月 2日(月)

■ 6月 9日(月)

■ 6月16日(月)

■ 6月23日(月)

■ 6月30日(月)

次年度奉仕計画の発表(2)
トキハ会館　通常例会
コンパル昼例会　今年度総括
最終夜の例会　19時～
定款細則の規定による休会

例会の予定

ニコボックス

姫野　勇人会員
　空気清浄機器の販売をしています。主に病院や老健施
設、企業、新日鉄へ納品をしています。
　30歳の時､ 父の会社へ入社しました｡ 失敗談としては､
当時、フォークリフトのバッテリーを再生する機械を購入
し、再生バッテリーの販売を始めました｡ 新品で購入する
よりも費用が抑えられるため、順調に顧客も増えて事業を
拡大と思っていたところへ、トヨタが参入してきました｡
当然、トヨタには歯が立たず事業から撤退しました。

大木　孝吉会員
　平成18年に今の「清美建装」へ社名を変更しました。
不動産が主な取引き先で、リフォームから新築まで行っ
ています。最近では、息子もロータリーへ入会し、その
おかげか仕事量も増え、新築を手掛けることも増えてい
ます。現在は、犬より猫ブームのようで猫カフェや猫と
の住まいが人気です。

宿利　美穂幹事
　大同生命の法人担当です。AIG損害保険と大同生命の
生命保険がセットになったものも取り扱っています｡ 今
一番人気は､ AIG労災上乗せ保険です｡ 保険業の前は､ 旅
行業界に17年いました｡ 保険業界は､10年｡ 業種は違いま
すがどちらも同じで、お勧めした商品に満足いただけて
「とても役に立ったよ！」などの声をいただけることが
嬉しいことと気付きました。

清水　将文会員
　社会福祉法人として､保育・介護事業をしています。
介護事業は 厳しい面がありますが何とか地域貢献に繋げ
ているところです｡ 新たな取り組みとして､子ども食堂を
検討しています｡ぜひ､ 皆さんのお知恵をお願いいたしま
す。

門脇　啓二会員
　IT関連業をしています。よく相談でDXって何？ICT
って？と聞かれます。遡れば紀元前7世紀からある情報
伝達方法「のろし」も同じなのです。情報通信技術、デ
ジタルを活用して、ビジネスモデルや業務プロセスなど
を変革するには、ゴールから考えると上手くいくことが
多いです。Facebookも12年ぶりに更新し、新たな取り

組みとしてDXカフェを考えています。

髙橋　道成会員
　塗装業です。5年程前からロープ工法を取り入れ、昨
年から忙しくなり、従業員の確保が課題です。社員を扶
養するために常に前を向きたいと思い、今年からサイバ
ー大学へ通っています。学部は、AIに特化した分野を
勉強しています。AIを使った事業展開ができればとい
う思いと、普段ChatGPTを使用していて思った通りに動
かないなと感じることがあり、大学でAIを基礎から学
びたいと専攻しました。実際、ゲームの分野などでは
AIがとても優れています。AIを学ぶことによって、ま
た人間も進化できると感じています。

穐田　英一郎会長
　行政書士とはということで、Google Geminiに聞いて
みました。行政書士は､「町の法律家」と呼ばれる。官
公署に提出する書類や、権利義務、事実証明に関する書
類の作成、およびその手続きの代理、さらにこれらの書
類に関する相談業務を専門とする国家資格者です｡業務
は､多岐にわたります。皆様の思いを尊重し、書類作成
をしています。

藤本　保会員
　職業分類  小児科医。創立10周年の時に入会しました
ロータリー歴30年です。大学卒業後は、開業医ではなく
研究者としていたいと考えていました。しかし父が早く
に病気で亡くなったこともあり、開業医を目指すことと
なりました。大分で不足しているもの、全国でも数少な
い小児を専門とする民間の救急病院を開業しました｡
「こどもと家族の健康と幸福に奉仕する」の理念のもと
運営を続けています。

木村　成淑会員
　28歳でロータリーに入会しました。当時から88歳でガ
バナー、118歳でRI会長を目指しています。写真館を経
営しており、従業員の中に私の意見とは違う真逆を行く
人がいます。最近巷では、今年の7月5日に大災害がくる
と騒がれているため、その従業員へ意見を聞いてみると
「絶対に起こらない」との回答でした。逆預言者のよう
な気がしています。


